

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

04/09/2023

PREMIERS SECOURS : 1 JOURNÉE POUR APPRENDRE LES GESTES QUI SAUVENT

Avec à peine un peu plus de 40% des Français formés aux gestes de premiers secours, la France affiche un des taux de formation les plus bas d'Europe. Savoir anticiper, se préparer et éviter les dangers mais aussi savoir réagir et prodiguer les premiers soins peut sauver des vies.

Par exemple, intervenir dans les premières minutes d'un arrêt cardiaque laisse 8 fois plus de chance à la victime de survivre.

Le 11 septembre 2023, les formateurs et professionnels de santé du Centre hospitalier de Valenciennes animeront plusieurs ateliers de formations et d'initiations aux premiers secours dans le hall Jean-Bernard de 10h à 16h.

Réaliser un massage cardiaque, mettre en Position Latérale de Sécurité (PLS), bien réagir face à une brûlure ou une hémorragie, vous familiariser à l'utilisation des défibrillateurs, appeler les secours...

Autant de gestes qui ne s'improvisent pas mais qui s'apprennent et que vous pourrez découvrir lors de cette journée de sensibilisation.

Dans la vie quotidienne, au travail, pour ses proches ou ses enfants, il est important de se former et d'avoir les clefs pour maîtriser les premières minutes d'une situation d'urgence. Alors, puisqu'on a tous le pouvoir de sauver des vies, formons-nous !

Journée Gestes et Soins d'urgence
Lundi 11 septembre 2023 - 10h à 16h
Hall Jean-Bernard

CONTACTS

 Edouard Couture

 06 72 69 32 84

 couture-e@ch-valenciennes.fr

